

großgedruckten Stellen, also durch die Kernsprüche, selig werden, begrüßen aber trotzdem lebhaft jede Handreichung für ein tiefergehendes Eindringen in die Heilige Schrift. Die vorliegende Auslegung ist so gefaßt, daß sie auch dem Geistlichen für die Schriftauslegung in Bibelstunden und Jugendversammlungen gute Fingerzeige geben kann.

*

Die große Barmherzigkeit. Predigten von Karl Barth und Eduard Thurneysen. München, Chr. Kaiser, 1935, 236 S., 4,50 RM.

Die Predigten halten, was sie versprechen: Sie wollen nichts anderes, als den Text, diesen aber möglichst klar und kräftig, zu den Hörern reden lassen. Sie bohren sich manchmal geradezu in den Text hinein, fördern dann aber auch wirkliches Gold zutage. Es ist in der heutigen Zeit erquicklich, Predigten zu lesen, die nicht von Politik und Kirchenstreit, sondern grundsätzlich vom Worte Gottes ausgehen. Sie sind deshalb nicht weniger zeitgemäß, denn Gottes ewiges Wort ist immer zeitgemäß.

Frage: Zusammenhangsarbeit
A. Oppenheimer

30. 11. 35